

Ulrike Albeseder

geboren in Eisenstadt / Österreich

Uli flötet seit sie 5 Jahre alt ist und entdeckte die Oboe im Alter von 12 Jahren. Ihr Studium Konzertfach an der Universität für Musik und darstellende Kunst in Wien bei Prof. Klaus Lienbacher schloss sie mit Auszeichnung ab. Den besonderen Schliff holte sie sich bei Prof. Günther Passin an der Musikhochschule in München, wo sie ihr Studium mit dem Konzertexamen beendete.

Sie ist Preisträgerin des Austro Mechana Preises, gewann mit dem Bläserquintett Con Amore beim Wettbewerb Gradus ad Parnassum den 2. Preis und Sonderpreis der Wiener Philharmoniker. 2004 erhielt sie den Würdigungspreis der Universität Wien. Als freischaffende Musikerin spielte sie in allen großen Wiener Orchestern -einschließlich Wiener Philharmoniker, Wiener Symphoniker und RSO Wien und tourte quer durch Europa, Asien und Mittelamerika. Außerdem trat sie mit "Velvet Elevator" im Jazzclub "Porgy & Bess" auf, sowie in „Falco - A Cyber-Show“ im Ronacher.

2007 zog Uli aus privaten Gründen in die Pfalz und gründete zusammen mit Uwe das in seiner Art einzigartige Ensemble "Mélange à Deux".

Ulrike Albeseder

born in Eisenstadt / Austria

Uli has been playing the flute since she was 5 years old and discovered the oboe at the age of 12. She completed her concert studies at the University of Music and Performing Arts in Vienna with Prof. Klaus Lienbacher with distinction. She honed her skills with Prof. Günther Passin at the Musikhochschule in Munich, where she completed her studies with a concert exam.

She is a winner of the Austro Mechana Prize and won 2nd prize with the wind quintet Con Amore at the Gradus ad Parnassum competition and a special prize from the Vienna Philharmonic Orchestra. In 2004 she received the appreciation award of the University of Vienna. As a freelance musician, she has played in all the major Viennese orchestras - including the Vienna Philharmonic, Vienna Symphony Orchestra and Vienna Radio Symphony Orchestra - and has toured throughout Europe, Asia and Central America. She also performed with "Velvet Elevator" at the jazz club "Porgy & Bess" and in "Falco - A Cyber-Show" at the Ronacher.

In 2007, Uli moved to the Palatinate for personal reasons and founded the unique ensemble "Mélange à Deux" together with Uwe.

www.melangea2.com